

Controlan las fuerzas sirias 80 por ciento del territorio de Deraa



Damasco, 11 jul (RHC) El ejército sirio y sus aliados ya controlan 80 por ciento de la provincia de Deraa y zonas aledañas tras la recuperación de una de las localidades del suroeste de la región.

Activistas sociales detallaron que luego de la ofensiva militar del gobierno del presidente Bashar al-Asad se puso fin a la presencia de grupos terroristas acantonados en silos de granos y en la cárcel central de Gheraz, donde se decomisaron parques de armas, y otros pertrechos.

También informaron las fuentes que bandas radicales entregaron a las tropas gubernamentales sus armas, luego de acogerse a un acuerdo de reconciliación.

Trascendió igualmente que cientos de familias desplazadas por la guerra regresaron a zonas liberadas por las tropas sirias en Deraa. Tras la llegada de los convoyes de civiles, numerosos pobladores se congregaron en la plaza principal en la localidad de Arma, donde corearon consignas en la que reafirmaron su respaldo al gobierno constitucional sirio. (Fuente/PL)



Radio Habana Cuba